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今年の秋季例大祭は９月23日(土)、24日(日)に斎行されます。（2014年撮影：シルバー会員　石王さん）今年の秋季例大祭は９月23日(土)、24日(日)に斎行されます。（2014年撮影：シルバー会員　石王さん）

公益社団法人　町田市シルバー人材センター 会報

～夢が膨らむ シルバー人材センターを目指して！～

No.2592023年（令和５年）9月

（題字 新会長 丹田 公和 筆）
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　このような大役を仰せつかるに
は誠に微力の身ではありますが、
皆様方のご協力を仰ぎながら町田
市シルバー人材センター発展のた

め、今後一層の努力をいたす所存でございます。
何とぞ前任者同様格別のご指導ご支援を賜ります
よう心からお願い申し上げます。
  ●  出身は、沖縄県国頭郡大宜味村といって、沖縄

本島北部の「やんばる地区」です。NHK朝ドラ
の「ちむどんどん」の舞台の近くです。 趣味は、
磯釣りで、獲物は黒鯛です。

　「今後10 ～ 20年で、雇用者の約47％の仕事が自動化される」とマイケル・オズボーン氏
が発表したのは６年以上も前でしたが、昨今のAIの発達などを見ると、進行は更に早くなっ
てきているように思えます。一方、自然環境の悪化も深刻です。世界が大きく変化している
今、地域に根差した2,900会員の人生経験は重要になってくると思います。シルバーの知
恵と情熱に期待するところ大です。

会　長 丹田 公和（76歳）
たん だ きみ かず

にい ざと ふみ たか

副会長 新里 文隆（74歳）
　新型コロナウイルス感染症が２類
から５類に移行して４ヶ月経ち、
人の動きも活発になりました。
ウイズコロナにふさわしいシル

バー人材センターの在り方を模索中です。会員の
皆さん、発注者さん、職員、そして市民の皆さん
から「シルバー人材センターがあって良かった」と
言われるようにしたいと思って頑張ります。
  ●  生まれも育ちも町田市です。半年ほど御前崎に

住んでいました。趣味はジョギング、40歳で
フルマラソンを初めて完走しました。旅行、
初めて行くところ、非日常を求めます。

常務理事 馬場 昭乃（66歳）

新三役さん、よろしく新三役さん、よろしく

  ●  趣味というより習慣と言った方が当たっていると思うのですが、朝起きると毎朝１時間位本を読みます。乱読
ですが、比較的歴史関係の本が多いです。落語も好きで400題以上録画しています。特に柳家さん喬さん
が好きです。

ば ば あき の

人事（敬称略）

理 事 会 報 告

◆令和５年度　第３回臨時理事会　開催日　令和５年６月23日（金）
付議事項：第１～６号議案　会長、副会長、常務理事選定、相談役、参与の選任、会員の入会承認及び退会の件ほか
報告事項：第１～３号　専門委員会委員、地区担当委員、安全支援員の委嘱

付議事項：第１～３号議案　会員の入会承認及び退会、令和５年５月分事業実施状況報告、事業報告に係る提出
◆令和５年度　第３回定例理事会　開催日　令和５年６月28日（水）

◆理事会みなし決議（会員の入会承認）　令和５年７月13日（木）
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6
7

13

１　会員登録状況（令和５年６月末日現在） 単位：人

4月末
会員数

６月末
会員数

入会員数
５月

8
16
24

６月
前年
同月比

退会員数
５月

11
10
21

６月
1,934

968
2,902

24
67
91

３．派遣事業

4,528
4,878

14,194
2,145

688
723

2,124
360

107
112
120
24

1,026
1,107
3,197

450

5 月
6月
当期累計
前年同月比

賃金
（千円）

手数料
（千円）

就業実人員
（人）

就業延人員
（人・日）

◆会員登録・事業実績　令和５年５月、６月

63,732
67,771

185,534

6,670
▲1,758

3,276

1,624
1,623
1,753

56.0
55.9
60.4

２．事業実績

配分金
3,436
2,620
6,916

材料費・他
5,261
6,262

15,792

事務費
72,429
76,653

208,242

合　計
就業実人員
（人）

就業率
（％）

５月
６月
当期累計

前年同月比
（単位：千円）契　約　金　額

◆令和５年度　第４回定例理事会　開催日　令和５年７月28日（金）
付議事項：第１～３号議案　会員の入会承認及び退会、令和５年６月分事業実施状況報告、第七次中期計画策定
　　　　　　　　　　　　　委員会設置
報告事項：第１～５号　新役員の登記完了、会長・副会長・常務理事の職務執行状況、地域班長・副班長の委嘱

　　　　　　　　　　の件ほか
7/4 三役で市長を表敬訪問。7/10 シルバー人材センター上部団体の会長会議に参加。会 長
7/2 南地区福祉フェア参加。参加関連団体との交流も深めていきたい。副 会 長
自席を役員室の他に事務室にも設けた。町田の会員数は都内で６番目に多い。三輪小の昔遊びに参加。常 務

　“目の上のたんこぶ”のように、私たちの活動を制限してきたコロナも、油断はできないものの徐々に
日常感覚が戻ってきているようです。シルバー人材センターの活動にとって大切な、仲間とのコミュニ
ケーションを取り戻そうと、途絶えていた「地域連絡会」の復活を求める声も大きくなってきています。
　７月に入って、３つの地区で担当委員を中心に地域班長、副班長がそれぞれ集まりを持ちました。堺地区の
小山班と相原班、忠生地区、南地区です。６月23日の総会での新執行体制、新地区担当委員、新班長・
副班長の情報を共有しました。また公園除草やゴミ袋配付など大型受注の地区ごとでの問題点を協議、本来
の「地域連絡会」の再開に向けて具体的な準備が始まっています。たとえば小山班では、構成会員133名に向
けての開催通知を『銀齢だより』に折り込み、「自転車の安全走行」についての身近な問題の講話も予定するな
ど、意欲的です。コロナ禍前とはまた違った、より進化した「地域連絡会」が期待されます。
　南地区では、16班合同班長会議がコロナ禍制限緩和後、７月24日に初開催されました。
※４ページフラッシュニュースに集合写真

「地域連絡会」開催へ始動！

スマートフォンを使用した就業報告書の提出について
　シルバー人材センターでは就業報告書を窓口に
直接提出する以外に、郵送やFAX、メールでも受
付けています。スマートフォンをお持ちの方は、

「Office Lens（オフィスレンズ）」というアプリを
使用して就業報告書を、メールで簡単に提出する
ことができます。
　詳しい方法は、ホームページの「会員情報」⇒

「就業報告書の提出」のページ内に掲載している「Office Lensを活用した就業報告書の提
出方法について」を閲覧いただくか、説明資料はセンターにも用意してあります。スマー
トフォンをお使いの方は、ぜひご活用ください。

「わくわくプラザ町田作品展」開催

日　時：2023年９月27日（水）～ 10月１日（日）
　　　　午前10時～午後４時
場　所：わくわくプラザ町田３階　講習室
内　容：展示（絵画・絵手紙・彫刻・俳句・写真・書道等）

●地域班長委嘱（任期 令和７年３月31日まで）
　小川喜一郎（鶴川地区金井１丁目・金井ヶ丘１丁目・薬師台）

●地域副班長委嘱（任期 令和７年３月31日まで）
　奥田　昌行（忠生地区小山田桜台）

町田シルバー人材センター 町田市いきいき総務課共催

６月、７月定例理事会、臨時理事会ほかを開催。入会、事業実施状況ほかが承認、了承されました。

（2） 2023年（令和5年）9月	 銀	齢	だ	よ	り	
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●地域班長委嘱（任期 令和７年３月31日まで）
　小川喜一郎（鶴川地区金井１丁目・金井ヶ丘１丁目・薬師台）

●地域副班長委嘱（任期 令和７年３月31日まで）
　奥田　昌行（忠生地区小山田桜台）

町田シルバー人材センター 町田市いきいき総務課共催

６月、７月定例理事会、臨時理事会ほかを開催。入会、事業実施状況ほかが承認、了承されました。
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担 の当 声地区

　堺地区は、町田市シルバー会員の就業
報告書の受付を《わくわくプラザ》以外
で唯一行っている所です。それだけ、市
の中心から離れた場所にあります。私は
シルバー会員歴５年目で、副班長を経て、
地区担当委員になって３年目になりま

す。小山町在住ですが、相原地域の会員状況を把握するこ
とも役割ですので、月初めに堺市民センターに参集される
相原の班長方との会合を行っています。小山の班長さんたち
とも常に連絡を取り、春秋の公園除草をはじめ各種チラシ
などの配布状況を伺っております。時々乾杯の機もあります。

　町田は実に丘陵が多く、堺地域もかなりアップダウンの
多い場所です。「ごみ収集日カレンダー」などの配布では、
電動アシスト自転車でないと回るのが大変です。特に町田
市のごみ袋１パックは１㎏あるので、該当家庭に届けるの
は大仕事です。相原には大地沢もあって自然に囲まれてい
ますが、それだけに会員の家が散在しています。班長会議
でいつもそのことが話題になります。
　コロナで途切れていた地域連絡会を小山班で９月に再開し
ます。この会では、南大沢警察から自転車安全走行の講話
も予定しています。今後も地区会員のコミュニケーション
向上を図り、町田の各地区との交流発展も待ち望んでいます。

　平成26年７月、「小物つくりの会」として、会員
15名で立ち上げました。着物をリフォームして、作
品作りを目的としました。
　最初はお手玉を全員で作りました。すると、市内
の大正琴の会の方から150個作ってほしいと依頼を
受けました。全員で仕上げて納品しました。
　皆さんの気持ちが一つにまとまり、各人得意とす
るものを丁寧に作るようお願いしました。１ヶ月に
１度集まり、作り方や、会のあり方等を相談しなが
ら、進めてきました。
　数年してから編物も一緒に作品つくりをしたいと
のことで、小物部、洋裁部、編物部の３グループが

スタートしました。会員数も30名を超えて、作品も
揃い、展示販売の会場も多方面に出かけるようにな
りました。
　作品も増えて、作品を持って移動することが大変
になり、ここ数年は、市役所内、オカダヤさんの２
カ所が常時販売の場所となりました。コロナの影響
もあり、会員の移動もありますが、皆さんの技術は
上がってきて、良い作品が揃っています。
　また市民の方から、着なくなったからと着物・毛
糸を届けてくださいまして本当にありがたいことだ
と感謝しています。振り返ってみましたら、10年
経っていました。

地区担当委員（理事）　坂田 亮一 さん

堺地区からのメッセージ

小泉　光子 さん

7月3日（月）
わくわくプラザ3F講習室
就業現場への移動手段として
利用している23名が出席。
バーチャル体験などを行った。

自転車
安全講習会

春の大型受
注の

「ごみ袋配
布」

昔遊び

南地区
合同班長会

議
南地区
福祉フェア

７月２日（日）南市民センターにて南地区福祉フェアが開催され、
シルバー人材センターの活動を紹介しました。

1パック約1kg のごみ袋のセットを
一軒一軒お届けしました。再配付
の調整や事務処理も大変です。

〇町田市役所1階ロビーの販売
　（毎月第2，第4金曜日）　   
　●  9月  8日（金）、22日（金）
　●10月13日（金）、27日（金）

〇オカダヤ町田店
　●  9月19日（火）、20日（水）
　●10月17日（火）、18日（水）
　※販売時間は全日程10：00～15：00　

【町田シバヒロマルシェ 】
第１回７月17日（祝）に出店しました

【町田シバヒロマルシェ 】
第１回７月17日（祝）に出店しました 市役所ロビーでの展示販売市役所ロビーでの展示販売

オカダヤ町田店展示販売オカダヤ町田店展示販売

フラッシュニュース
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２年前から広報活動委員会に参加し、毎回楽
しく『銀齢だより』の編集に参加させていただ
いてきましたが、今回まさかの編集長に就任し
てしまいました。
スーパー！前任者と、有能なメンバーがいて

お気楽していたので、実際の編集作業がこんな
に大変などとは夢にも思わず、本当に無事に発
刊できるのか？いつになく緊張と心配の毎日で

した。委員会メンバーはもちろんのこと、引退
したはずの前ボスを、事務局はじめ原稿をお願
いした皆さまにも、娘と同世代の印刷会社の
担当さんにも思いっきり頼りました。歴史ある
『銀齢だより』のたすきをつなぐように励む所存
ですが、皆さまからの情報や寄稿、ダメ出し、
ご提案など、沢山お待ちしています。

（編集委員長　Ｔ記）

専門委員会活動 ボランティア委員会

連日マスコミには、政治、子育て支援、環境の文字
がたいへん目につくようになりました。
今、社会は仲良く、心地よく弱者に温かい目を
向けることが当たり前になっております。身近に目を
やると私達シルバー会員活動においても他人事と
考えないで行動を起こす事が肝要かと思います。
『銀齢だより』１月号（No.255）のボランティア活
動委員会欄にあった、お坊さんの「徳を積むという
ことは特別な事をするのではありません。・・・・・
声掛けするだけでもいいのです」との話を絵に描い
たような行動を起こす出来事がありました。
その女性は一般の方ですが、老人会で同様の話を
聞き、これを機会に毎朝ゴミ拾いを始めました。徳

を与える満足感は人の心を癒やします。また当セ
ンターが管理している町田指定公園でも過去に就
業中、時折、草取りをしている姿をお見かけしまし
た。彼女には草取りに夢中になって、幸福感一杯の
笑顔がありました（今でも草取りしているかな？）。
さかのぼること、昭和40年代の町田市は全国１位
の中高年が住み良い街だったとの記録があります。
今、ボランティアはシルバーの活動の中でも大切な
活動です。
まだ参加されたことのない皆さんも、一歩踏み
出してみませんか。
公園除草等、残暑厳しい環境での活動が続きます。
熱中症にはくれぐれもご注意ください。

私とボランティア
総
務
委
員
会

令和５年度事業計画
皆さまは『銀齢だより』７月号を既にお手にされ、

本年度定時総会の概要の記事を目にされたことと思
います。昨年度の事業・決算報告等の審議、三役を
始めとする人事、各種表彰等々が詳細に報告されて
います。また、先にお手元に届いていると思われる
「定時総会添付書類・参考資料」には「令和５年度事
業計画書」が添付されています。　

事業計画書には、最重要課題として「法人基盤を
強化するため、会員拡大」が掲げられています。
当委員会の主要担当事業に「入会説明会・手続き・
相談に関すること」がうたわれており、改めて当
委員会一同責務の重要性に身の引き締まる思いで
います。
事業計画実現に向け、皆さまのなお一層のご支援

ご協力をよろしくお願いいたします。

就
業
拡
大
委
員
会

各月第２回目の就業相談会について
第２回目（第４木曜日）９時30分から行われて

います相談会では、「子どもにかかわる仕事につい
て」の相談席を設けております。保育園や学童保育
での就業を望んでいる会員の方々の事前相談窓口で
す。シルバーで子どもにかかわる仕事が具体的にど
のような種類があるかご説明します。各現場には先

方からの諸条件もあるため、お仕事を必ずご紹介で
きるものではありませんが、ご興味のある方は事務
局に予約をしてからお越しください。
また、最近では保育士資格を持つ方の需要が増え

ておりますので、資格を有しているものの、入会時
に会員票に記載していない方がいらっしゃいました
ら、お申し出いただきますようお願いいたします。

安
全
管
理
委
員
会

安全就業のための委員会活動
安全管理委員会は、委員長と６人の管理委員、な

らびに各職群から安全支援委員として９名、さらに
事務局から推進員１名で構成され、専門委員会の中
でも大所帯です。
＜安全はすべてに優先する＞という理念のもと、

定例の会議では安全就業に関する様々な取り組みを
検討しています。また、委員会と同日に安全パト
ロールと称して皆さまの就業先を巡回しています。
お伺いした際は、ご協力のほどお願いいたします。
最新の動向では、傷害７件、賠責２件の事故報告

があり、傷害事故７件のうち３件は蜂などによる虫
刺され事故が発生しています。植木・除草作業をさ
れる方は特にご注意ください。
また、委員会では「安全フォーラム」を年２回発

行し、『銀齢だより』に折込んでいます。主に「安
全」、「健康」などに関する情報を発信しています。
今後は毎年募集をしている「安全標語」の応募を

予定しておりますので、ぜひご応募いただき、安全
就業に対する会員の意識向上につなげていただけ
れば幸いです。

Ｓ
Ｄ
Ｇ
ｓ
推
進
チ
ー
ム

たくさんの本のご提供ありがとうございます
きんじょの本棚「銀の架け橋」店がオープンして、

１年半が過ぎました。おかげさまで、7月末現在、
25名の方から143冊の本の提供をいただきました。
提供された本には、バトンカードが付いていま

す。このカードには、提供者からの魅力的な一言
が書かれています。わくわくプラザの１階に本棚
がありますので、どうぞお気軽に本を手にしてく
ださい。今後もお薦めの一冊がありましたらご提
供をお願いします。事務局までお持ちください。
SDGs推進チームは、９月30日（土）１階知る場

にて、本の紹介、紙芝居、
駄菓子釣りゲームなど子
ども向けのイベントを企
画しています。駄菓子を
片手に紙芝居をみる昭和
にタイムスリップ。当日
は、３ 階 で 絵 手 紙・写
真・水墨画・パステル画
などの作品展を開催中で
す。お孫さんと一緒にぜ
ひお出かけください。

委員会では、10月に行われる市内一斉美化清掃について話
し合いを行いました。
昨年は76地域班304名の方に参加いただき、各地域の班長

さんが中心となって、地域ごとに清掃場所を決め、実施して
いただきました。シルバーに入会される方の中には、地域活動
に参加したいと考えている方も
いらっしゃいます。
『銀齢だより』本号にチラシを同封
しました。今まで実施していない地域
班におきましても、ぜひ、ご参加いた
だきますよう、多くの会員へのお声
掛けをお願いいたします。

10月21日　市内一斉美化清掃ボランティア活動に参加してください

夏休みに入った７月26日（水）、鶴川地区の市立三輪小学校に
てサマースクール（昔遊び講座）が開催されました。当センター
からは５名が参加して、全学年を対象に竹とんぼやあやとり、
コマ廻しなど、昔遊びを行いました。たくさんの子ども達の参加
があり、楽しい心のふれあいができました。４ページの「フラッ
シュニュース」で活動の様子を紹介しています。

〈活動紹介〉三輪小学校で昔あそびのボランティア実施

広
報
活
動
委
員
会

南地区福祉フェアに参加して
７月２日に南市民センターにて南地区福祉フェア

が開催されました。障がいをお持ちの方やそのご家
族、介護技術を提供する側の活動団体が多数参加
し、熱心な交流がなされました。シルバー人材セン
ターも会場内にブースを設け、日ごろの就業活動を
紹介しました。季節柄、エアコン・換気扇のクリー
ニング、除草・剪定などの庭仕事依頼に関する相談
を多数受けました。また、軽度の障がいがあるが、

どんな仕事が可能か？、共助会で親睦を深めること
を主体に活動したい、など、積極的社会参加を希望
される方々の入会相談が目立ちました。
安寧とは、肉体的、精神的、社会的に心安らぐ

状態をいうそうですが、障がいをお持ちの方でも
安心充実した社会生活を送っていただけるよう、
多様なニーズに応えられるセンターを目指す必要
があるようです。
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『銀齢だより』１月号（No.255）のボランティア活
動委員会欄にあった、お坊さんの「徳を積むという
ことは特別な事をするのではありません。・・・・・
声掛けするだけでもいいのです」との話を絵に描い
たような行動を起こす出来事がありました。
その女性は一般の方ですが、老人会で同様の話を
聞き、これを機会に毎朝ゴミ拾いを始めました。徳

を与える満足感は人の心を癒やします。また当セ
ンターが管理している町田指定公園でも過去に就
業中、時折、草取りをしている姿をお見かけしまし
た。彼女には草取りに夢中になって、幸福感一杯の
笑顔がありました（今でも草取りしているかな？）。
さかのぼること、昭和40年代の町田市は全国１位
の中高年が住み良い街だったとの記録があります。
今、ボランティアはシルバーの活動の中でも大切な
活動です。
まだ参加されたことのない皆さんも、一歩踏み
出してみませんか。
公園除草等、残暑厳しい環境での活動が続きます。

熱中症にはくれぐれもご注意ください。

私とボランティア
総
務
委
員
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令和５年度事業計画
皆さまは『銀齢だより』７月号を既にお手にされ、

本年度定時総会の概要の記事を目にされたことと思
います。昨年度の事業・決算報告等の審議、三役を
始めとする人事、各種表彰等々が詳細に報告されて
います。また、先にお手元に届いていると思われる
「定時総会添付書類・参考資料」には「令和５年度事
業計画書」が添付されています。　

事業計画書には、最重要課題として「法人基盤を
強化するため、会員拡大」が掲げられています。
当委員会の主要担当事業に「入会説明会・手続き・
相談に関すること」がうたわれており、改めて当
委員会一同責務の重要性に身の引き締まる思いで
います。
事業計画実現に向け、皆さまのなお一層のご支援

ご協力をよろしくお願いいたします。

就
業
拡
大
委
員
会

各月第２回目の就業相談会について
第２回目（第４木曜日）９時30分から行われて

います相談会では、「子どもにかかわる仕事につい
て」の相談席を設けております。保育園や学童保育
での就業を望んでいる会員の方々の事前相談窓口で
す。シルバーで子どもにかかわる仕事が具体的にど
のような種類があるかご説明します。各現場には先

方からの諸条件もあるため、お仕事を必ずご紹介で
きるものではありませんが、ご興味のある方は事務
局に予約をしてからお越しください。
また、最近では保育士資格を持つ方の需要が増え

ておりますので、資格を有しているものの、入会時
に会員票に記載していない方がいらっしゃいました
ら、お申し出いただきますようお願いいたします。

安
全
管
理
委
員
会

安全就業のための委員会活動
安全管理委員会は、委員長と６人の管理委員、な

らびに各職群から安全支援委員として９名、さらに
事務局から推進員１名で構成され、専門委員会の中
でも大所帯です。
＜安全はすべてに優先する＞という理念のもと、

定例の会議では安全就業に関する様々な取り組みを
検討しています。また、委員会と同日に安全パト
ロールと称して皆さまの就業先を巡回しています。
お伺いした際は、ご協力のほどお願いいたします。
最新の動向では、傷害７件、賠責２件の事故報告

があり、傷害事故７件のうち３件は蜂などによる虫
刺され事故が発生しています。植木・除草作業をさ
れる方は特にご注意ください。
また、委員会では「安全フォーラム」を年２回発

行し、『銀齢だより』に折込んでいます。主に「安
全」、「健康」などに関する情報を発信しています。
今後は毎年募集をしている「安全標語」の応募を

予定しておりますので、ぜひご応募いただき、安全
就業に対する会員の意識向上につなげていただけ
れば幸いです。

Ｓ
Ｄ
Ｇ
ｓ
推
進
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ー
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たくさんの本のご提供ありがとうございます
きんじょの本棚「銀の架け橋」店がオープンして、

１年半が過ぎました。おかげさまで、7月末現在、
25名の方から143冊の本の提供をいただきました。
提供された本には、バトンカードが付いていま

す。このカードには、提供者からの魅力的な一言
が書かれています。わくわくプラザの１階に本棚
がありますので、どうぞお気軽に本を手にしてく
ださい。今後もお薦めの一冊がありましたらご提
供をお願いします。事務局までお持ちください。
SDGs推進チームは、９月30日（土）１階知る場

にて、本の紹介、紙芝居、
駄菓子釣りゲームなど子
ども向けのイベントを企
画しています。駄菓子を
片手に紙芝居をみる昭和
にタイムスリップ。当日
は、３ 階 で 絵 手 紙・写
真・水墨画・パステル画
などの作品展を開催中で
す。お孫さんと一緒にぜ
ひお出かけください。

委員会では、10月に行われる市内一斉美化清掃について話
し合いを行いました。
昨年は76地域班304名の方に参加いただき、各地域の班長

さんが中心となって、地域ごとに清掃場所を決め、実施して
いただきました。シルバーに入会される方の中には、地域活動
に参加したいと考えている方も
いらっしゃいます。
『銀齢だより』本号にチラシを同封
しました。今まで実施していない地域
班におきましても、ぜひ、ご参加いた
だきますよう、多くの会員へのお声
掛けをお願いいたします。

10月21日　市内一斉美化清掃ボランティア活動に参加してください

夏休みに入った７月26日（水）、鶴川地区の市立三輪小学校に
てサマースクール（昔遊び講座）が開催されました。当センター
からは５名が参加して、全学年を対象に竹とんぼやあやとり、
コマ廻しなど、昔遊びを行いました。たくさんの子ども達の参加
があり、楽しい心のふれあいができました。４ページの「フラッ
シュニュース」で活動の様子を紹介しています。

〈活動紹介〉三輪小学校で昔あそびのボランティア実施

広
報
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南地区福祉フェアに参加して
７月２日に南市民センターにて南地区福祉フェア

が開催されました。障がいをお持ちの方やそのご家
族、介護技術を提供する側の活動団体が多数参加
し、熱心な交流がなされました。シルバー人材セン
ターも会場内にブースを設け、日ごろの就業活動を
紹介しました。季節柄、エアコン・換気扇のクリー
ニング、除草・剪定などの庭仕事依頼に関する相談
を多数受けました。また、軽度の障がいがあるが、

どんな仕事が可能か？、共助会で親睦を深めること
を主体に活動したい、など、積極的社会参加を希望
される方々の入会相談が目立ちました。
安寧とは、肉体的、精神的、社会的に心安らぐ

状態をいうそうですが、障がいをお持ちの方でも
安心充実した社会生活を送っていただけるよう、
多様なニーズに応えられるセンターを目指す必要
があるようです。
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５月初め頃に申し込んでもらうと、日程調整を含め、半月～１ヶ月程度
で対応できます。

夏は依頼が混み合うと思いますが、スムーズに対応いただける時期は、
いつ頃でしょうか？

Ａ

Ｑ

壊したり故障したと誤解のないよう必ず清掃前に稼働して点検し、お客
様のご確認をいただいてから作業を開始しています。また、終了後に稼
働して異常のないことを確認してもらっています。

この仕事で特に気を付けていることは何ですか？

Ａ

Ｑ

メンバーも皆楽しんでやっていますし、大変なことは特にありません。
うれしいのは、やはりきれいになったとお客さまに感謝されることと、
信頼されて次の仕事の受注や紹介をいただいた時です。

この仕事で大変だったこと、うれしかったことを教えてください。

Ａ

Ｑ

　夏の猛暑が年々厳しくなっており、エアコンは生活に欠かせない必需品と
なっています。ただ、フィルターの清掃などメンテナンスも必要で、カビや
雑菌の繁殖も抑えるクリーニングは、健康や省エネにもつながります。夏は
フル回転の「エアコン班」を引っ張る、平塚さんグループのクリーニング現場
を訪問し、お話しを伺いました。

　最後に、今回数台の依頼をくださった施主さんに感想をお聞きしたところ、「事前に下見に来られ、手順説明
を受けたので安心して任せられた。作業は非常に丁寧で良かった」とおっしゃっていました。

就 業 現 場 を 訪 ね て エアコンクリーニング編

平塚さん・河田さん・伊藤さん平塚さん・河田さん・伊藤さん

町田市民ホール 催し物 042-728-4300
お申し込みは

【発行】公益社団法人　町田市シルバー人材センター　【編集】広報活動委員会
〒194-0022 町田市森野１-１-15（わくわくプラザ町田）　TEL 042-723-2147　FAX 042-724-0407
ホームページ https://webc.sjc.ne.jp/machida/

9月22日㈮
14:30開演 入場料 7,200円
6才～ 発売中

山内惠介
８年連続NHK紅白歌合戦出場の
「演歌界の貴公子」山内惠介。
４年ぶりに町田に降臨!!

～歌うこころは万華鏡～
コンサートツアー2023

分解

洗浄

洗浄汚染水

再稼働


